

---

COMUNICACIÓN SOCIAL  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0124/2022

Toluca, Estado de México, 3 de febrero de 2022

SE ANEXA LINK DE VIDEO

<https://we.tl/t-UNX4WWUDib>

LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD REFRENDA SU COMPROMISO DE TRABAJAR DE LA MANO CON LOS MUNICIPIOS PARA PROTEGER A LA CIUDADANÍA

- *El titular de la SS Mtro. Rodrigo Martínez-Celis Wogau, manifestó que el escuchar a la población siempre ayudará a mejorar y fortalecer las acciones de prevención.*
- *Con la presentación de la encuesta sobre victimización y percepción de la seguridad en San Mateo Atenco se pretende generar estrategias coordinadas en beneficio de las y los mexiquenses.*

Con la finalidad de recabar información y datos que contribuyan a desarrollar mejores despliegues operativos por parte de la Secretaría de Seguridad (SS), el Instituto de Administración Pública del Estado de México (IAPEM) presentó los resultados de la encuesta sobre victimización y percepción de seguridad y confianza en las autoridades, realizada en el municipio de San Mateo Atenco.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---

En las instalaciones del IAPEM, el Mtro. Rodrigo Martínez-Celis Wogau, titular de la SS, refirió que con los datos obtenidos en el sondeo, la dependencia a su cargo podrá llevar a cabo el análisis y construcción de estrategias, a fin de atender y brindar protección a la ciudadanía que habita en esta importante demarcación mexiquense, sin descuidar el resto del territorio estatal.

**“Queremos escuchar a la gente, que sepan que estamos para servirles y para protegerles, transformar las dudas e incertidumbres hacia la policía, cambiar la desconfianza, por el trabajo en conjunto y la generación de inteligencia social; tenemos responsabilidades mutuas para asegurar el futuro que todos compartimos, el miedo y el temor que la delincuencia ha sembrado en nuestras familias, no puede ser más grande que el deseo y el anhelo de ver y vivir en un Estado más seguro, la búsqueda por la paz de la que todas y todos queremos disfrutar debe construirse con un trabajo conjunto, donde la autoridad y el ciudadano sean aliados en la lucha contra el crimen”, expresó el Secretario de Seguridad.**

En su intervención, el Mtro. Arturo Huicochea Alanís, Director General del Instituto de Administración Pública del Estado de México (IAPEM), explicó que la encuesta de victimización es una herramienta que permite conocer cuál ha sido la experiencia de las personas frente al delito, la opinión que tienen de la autoridad, así como los lugares donde se sienten menos seguras y los costos en los que incurren para protegerse.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
**COMUNICADO DE PRENSA**

---

“El pasado mes de noviembre y diciembre llevamos a cabo el levantamiento de esta información en el municipio vecino de San Mateo Atenco, es pues un estudio único en su tipo y es una herramienta vital para la toma de decisiones, esto nos va permitir saber entre otras cosas que zonas del municipio son afectadas por que tipo de delitos, cual es el perfil de las víctimas, cual es el perfil de los victimarios, más adelante y con el cruce de la información que el propio ayuntamiento tiene nos va a permitir conocer el fenómeno criminal”, expuso el Director del IAPEM.

Por su parte la presidente municipal de San Mateo Atenco, la Mtra. Ana Aurora Muñiz Neyra, explicó que desde el inicio de su administración, la seguridad es una de los ejes prioritarios que busca atender de manera frontal; lamentó que por supuestos actos de corrupción y por falta de confianza hacia las autoridades siete de cada 10 delitos no sean denunciados ante la autoridad competente.

“Ahora contamos con información de los delitos que más frecuentemente se comenten en el territorio municipal sobre cómo se sienten y lo que piensan mis vecinas y vecinos respecto al desempeño de las autoridades, de los cuerpos policiales y del trabajo en concreto que debemos realizar; no solo se trata de tener más policías, sino de vivir en un municipio con espacios públicos limpios, iluminados, ordenados con servicios eficientes y de calidad”, refirió la alcaldesa.

Con estas acciones, se pretende fortalecer el trabajo en equipo entre la Secretaría de Seguridad y la Policía Municipal, a fin de atender las demandas de las y los mexiquenses, siempre en beneficio de su integridad física y patrimonial.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.